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■■■1998年 新年 おめでとうございます■■■ 

昨年⼀年間、KFC 活動を⽀援してくださいましてありがとうございました。本年もどうぞよろし
くお願いいたします。KFC のスタッフ・ボランティアから、次のように⼀⾔、新年のご挨拶をも
うしあげます。

●震災後3年がたった。3年は復興への⼀つの⽬処だったが、なかなかそうはいかない。⼒のある
者や無関⼼な者にとって地震は過去の出来事のようだが、残されてゆく者や忘れ去られようとす
る者にとって地震は未来を妨げ、ますます⼼細さがつのるばかりだ。取り残される寂しさ、⼝惜
しさは計り知れない。その中でも外国⼈は取り残され、忘れ去られるだけでなく除外もされる。
しかも、3年ではなくこの社会に住んでからずっとだ。寂しさ、⼝惜しさの⾔葉のほかに何と表現
すればよいのだろう。私には分からない。⼈の痛みはなかなか分からない。しかしそんな彼らが
仲間にいてくれる。仲間にいてくれなければそんなことにも気づかない。⽀援活動は気づきから
始まる。⽀援活動は仲間づくり、そしてまちづくり。たくさんの外国の仲間に⽀えられてともに
成⻑した社会を創ってゆきたい。今年もよろしく。
（神⽥裕）

●国籍を越えていろいろな国の⼈々がともに暮らすことの楽しさ、喜びを味わえる社会―多⽂化
共⽣社会に向けて今年も⼀歩⼀歩ねばり強くがんばりましょう。継続こそ⼒︕
（中村通宏）

●今年は私たち KFC が事務所を置いている⻑⽥の街で、アジアタウンをつくる取り組みが始まる
ようです。KFC も将来できるアジアタウンにとってなくてはならない団体に育っていきたいと思
っています。
（⾦宣吉）

● KFC ⽇本語ボランティアの会は昨年6⽉に神⼾定住外国⼈⽀援センターに合流して半年になり
ます。学習者と⽇本語学習⽀援者（ボランティア）との交流をより深めながら、学習者のニーズ
に応えていくためのシステムを KFC ⽇本語ボランティアの会の皆さんとともに考えていきたいと
思います。今年⼀年も、よりよい出会いを求めて、お互い研鑽しましょう。
（⻑嶋昭親）

●震災から3周年を迎えます。今年の神⼾定住外国⼈⽀援センターは、⼊居差別の活動に⼒を⼊れ
たいと思います。私は、少なくとも相談者の役にたちたいものです。この仕事を初めて2年⽣にな
りますから、すること、考えることもしっかりしなくちゃの気持ちです。本年もよろしくお願い
します︕
（ハ ティ タン ガ）
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●標識の多⾔語化活動や外国⼈⽀援ボランティア養成といった「多⽂化共⽣」を⽬指す活動に参
加して、いろいろな⽅に出会うことができました。今年はより多くの外国籍の⽅と⼀緒に活動で
きたらいいなと思っています。
（廿⽇出由紀⼦）

●去年の下半期から、この基地に関わることが多くなってきて、⼈間関係も広がって、それに連
れてやせていった。もっと輪を広げれば、もっとやせれるかなー。今年のテーマは『働くスリム
な⼥』それと、『遅刻をしない』です。あ、それと『原稿は早く書く』かな。今年もよろしくお
願いします。
（コケナワ ヒトミ） 

●ツェットさんがベトナムへ帰国する間、私が代わってしばらく働く事になりました。最初来ら
れた時に神⼾定住外国⼈⽀援センターてどんな所か、何をしている所か知らないかった。でも、
ここに来て、⼈と⼈の新しい付き合いと沢⼭の事も知る事ができました。来て、知って、良かっ
たです。これからもずっと頑張って続けてほしいと思います。今年もよい年でありますように。
（スオン ラン）

●⽇本に在してなお、朝鮮⼈でありたい、ベトナム⼈でありたいと願う⼈々の思いをすくい上げ
てくれる社会を⽬指すために、たくさんの⼈々とまみえてきた。その過程で、相⼿に⾔葉を投げ
つけるのは、簡単です。強くも、優しくも、荒々しくも…。
しかし、⾃分⾃⾝への⾔葉、つまり私はどう⽣きたのか、他者とともに⽣きたいと⾔うが、どれ
ほどの思い、覚悟の上でのものなのか、絶えず⾃⼰確認が、できていたかどうかを⾃分⾃⾝に向
かう作業を怠ってきたのではないかと反省しきりの今⽇このごろです。本年もよろしくお願い致
します。
（李⽟順）

●新年明けましておめでとうございます。本年は、1⽉のベトナム⼈へのアンケートの実施や2⽉
1⽇のテトの⾏事で協⼒していきたいと思います。本年もよろしくお願いいたします。 
（志賀照明）

●ベトナム語とベトナムの歴史の勉強に精を出して、いい論⽂を書きたいです。ボランティアの
帰りに、鷹取教会の近くにあるお店で、おいしいものを（ビァ︖）飲んで帰りたい。でもまだ
⼈々の⽣活は「震災後」が続いていて、商店の復興もまだまだです。
（⼾⽥佳⼦）

●震災後の『キリスト像』がきっかけで、⽀援センターの仲間⼊りをするようになり....特に被災
された⼈々には種々の問題がある事を知り、⼼痛む事も多く「私にも何かできないかしら︕と⾔
う気持で⼀杯です。
（Negoro) 

KFC は、このほかの多くのボランティアと⽀援の⽅々によっても⽀えられています。本年も、ど
うぞよろしくお願いいたします。



■■■アンケートのお願い■■■

ベトナム⼈が定住を始めてから20年を超え、さらに地震からは3年が経ちました。そこで、今回
は神⼾定住外国⼈⽀援センター（KFC）は、定住ベトナム⼈の⽣活実態、意識、⽇本語等のアン
ケートを2⽉に実施して、今後のベトナム⼈への⽀援の⼀つの資料として役⽴てることにしまし
た。是⾮よろしくご協⼒下さい。
＊終了しました。ご協⼒ありがとうございました。

■■■ベトナム台⾵救援募⾦のお願い■■■

昨年11⽉2⽇にベトナム南部を襲った超⼤型台⾵は約4,000名の命を奪い、⼗数万⼾の家屋を倒壊
しました。KFC では被災者へお⾒舞を送ることにしました。募⾦の送り先は次のとおりです。よ
ろしくお願いします。
＊終了しました。ご協⼒ありがとうございました。

■■■旧正⽉⾏事の予定■■■

●⼋尾テト
1⽉25⽇（⽇）午前11時〜午後２時 
⼋尾市⽴⾼美⼩学校 体育館（JR、近鉄⼋尾駅から徒歩15分） 

●旧正⽉を祝うつどい 
2⽉1⽇（⽇）正午〜午後３時      
神⼾市⽴鷹取中学校体育館（神⼾市須磨区若葉町3-1-1)
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